

Medienmitteilung

Die Flotte und die Crew der Alpinlift Helikopter AG wachsen

Buochs, 1. April 2021

Mit der Anstellung von zwei neuen Piloten und mit der Übernahme eines neuen Helikopters stärkt Alpinlift Helikopter AG seine Position in der Zentralschweiz.

Mitte Januar 2021 haben Alpinlift Helikopter AG und Air Zermatt AG eine Kooperationsvereinbarung für den Flugbetrieb getroffen. Heute geht die Buochser Firma noch einen Schritt weiter.

Neu wird der Helikopter Ecureuil H125 neben dem Bell 407GX die Flotte des Unternehmens ergänzen. Die Ecureuil H125 wird von Airbus Helicopter hergestellt und vorwiegend im Transportbereich eingesetzt.

Ab dem 1. April wird nicht nur die Flotte, sondern auch das Personal verstärkt. Die Firma hat zwei neue Helikopterpiloten eingestellt, die zu je 50% arbeiten werden. Zusammen haben die beiden Piloten über 30'000 Flugstunden Erfahrung auf Gross- und Kleinmaschinen. Die aus der Region stammenden Piloten Martin Peyer und Theo von Atzigen sind ab sofort einsatzbereit und freuen sich auf ihre Aufgabe. Zusätzlich ist auch Sven Lussi, gelernter Forstwart, als Saison-Flughelfer neu dazugekommen.

Das Ziel der Alpinlift Helikopter AG ist es, mit der Verstärkung des Teams und der Flotte, die Nummer eins im Transport- und Loggingbereich in der Zentralschweiz zu werden.

Die **Alpinlift Helikopter AG** wurde im Februar 2005 in Buochs (NW) gegründet. Der zentrale Standort ermöglicht, einen Grossteil der Schweiz innerhalb von etwa zwanzig Minuten zu erreichen. Mehr als 15 Jahre später ist die Firma stark und stabil, mit einer breiten Palette von Kunden und Missionen. Alpinlift Helikopter AG betreibt zurzeit einen Helikopter. Das Unternehmen hat fünf vollzeitbeschäftigte Mitarbeiter, drei Teilzeit- und einen Saisonangestellten. Andere Freelance Piloten und Flughelfer sind auf Abruf zur Verfügung.

Für zusätzliche Informationen wenden Sie sich bitte an:

Alpinlift Helikopter AG
Sascha Kempf, CEO

s.kempf@alpinlift.ch
041 620 49 49

www.alpinlift.ch